
議会報告会 報告書 

  

彦根市議会議長   谷 口  典 隆 様 

                             議会報告会 D班 

                                  辻  真理子        

 

開 催 日 時 平成 26年 11月 20日（木）１９時００分～２０時３０分 

開 催 場 所 高宮地域文化センター 

出 席 議 員 

 

議 員 氏 名（ 役 割 ） 

 

 野村議員（班長・挨拶）  上杉議員（タイムキーパー） 

 辻議員（記録・報告）   馬場議員（司会） 

 安居議員（報告）     谷口議員（報告） 

参 加 者 数 １３人 

内   容 

（内容及び時間配分） 

時間配分  18:15     集合（議員６、事務局１） 

      18:15～19:00 準備 

      19:00～19:05 司会挨拶・議員紹介 

      19:05～20:15 報告（谷口・辻・安居議員） 

      20:15～20:30 質疑応答 

      20:30～    終了・撤収 

内容と反省点 

・平成２６年９月定例会の議案及び平成２５年度決算について逐一説明をし

たが、来場者にはその詳細が分からないので、資料に工夫をするべきであ

ると思う。 

・「主な質疑応答」にもあるが、市長の公約についての質問については、議会

として説明をすることが困難で、答えようがなかった。しかし、市民にと

っては議会と市長は 同じであるというような思いがあるようにも感ずる

ので、その違いについて理解してもらえるような説明を開会時にするべき

であると思う。 

 



主な質疑応答、 

議会への意見 

【質 問】 

・市長の公約として「福祉日本一」と掲げられていたが、

具体的施策がない。 

【答 弁】 

・地域包括支援センターの業務などについて説明した。 

市への要望等 【要 望】 

・国体主会場を彦根に誘致できたが、陸上競技場が１級の

設備となれば、各種競技の招聘も可能になるので、しっか

りと対応いただきたい。 

   

 


